logiada

Querida Viejita:

en el intertanto.

ayer recibi su carta del 18 de Abril. En verdad voy a tener que estar de acuerdo con asted en que es mejor poner las fechas, aunque ix numerar las cartas sea un poco dificil, porque a mi, por lo menos, y asi lo he persado, se me olvidaria el numero de la carta anterior, y no satria que rumero poner. En verdad se tienen que haber perdido algunas cartas, porque no he recibido ultimamente ni cartas ni revistas, ni ambos juntos, ni tampoco esas dichosas medias. Naturalmente que solo a usted se le podria ocurrir especular con mandar medias por carta. Usted es fantastica, pero los resultados son igualmente fantasticos. Resultado: no habia, carta, no habia media no habia arena, no habia nada. Aunque recientemente le he echado una carta, le escribo breve y corto para entregarle la carta al compañero que anda a cargo del grupo de Via Mundi, que hay que entregarsela hoy, porque parten devuelta. Ne parece que las cartas que mando llegan todas, o ro? Es dificil saberlo. Porque me parece que he escrito varias cartas despues de esa

dirigida a Eduardo, a la que usted hace referencia. Puede que lleguen

Por aqui, todo bien. Todavia no he recibido las cosas que usted me mando con la gente del tour. Pero me dijo Soza que le avisaron que se las van a hacer llegar por intermedio del encargado. En verdad, no pude atenderlos ni verlos, porque ellos mismos, me parece no tuvieron ningun interes. O tal vez no han podido o no han tenido tiempo. Porque pensaba verlos, e incluso les temia arreglada la posibilidad de con versar con un profesor de la Universidad sobre esos a asuntos de eco nomia quele interesaban. Pueno, que hacer. Espero eso si recibir las cosas hoy o mañana, a ver si viene tambien alguna cartita.

Me parece fantestico y la felicito que este haciendo clases en la universidad, en esa bendita ayudantia. No se como se las va a arreglar, pero no ereo que los alumnos de dentistica se den mucha cuenta tampoco. V como usted dicen, si le quieren hacer una huelga, se manda canbiar de inmediato, y punto. Y me imagino que los boys le estaran ayudando y enseñando. Ne alegro por lo de la ayudantia. Pero lo de xx

esa pega, de jefe de un servicio dental, de ba JNABB no resulto?

el problema esta en cuando uno se equivoca, x e inconscientemente quiere imponerle a la demas gente sus propios padrones v modos de mirar el mundo. Entendido esto, tan amigos como siempre. Naturalmen te, y es muy digno del tsitse, que no va a antrar a la Jota por una pega mas o una pega menos, y si es un buen economista y es de izquien da, que no habra dejado de serlo, puede trabajar y aportarmucho. De M.T. le contare mas adelante una historia un poco penosa que supe aqui de ella, que es para reirse y para lborar y que la retrata un poco. Le escribire ahora que se que esta en Chile, porque cuando ella me escribio, me dijo que la proxima carta se la remitiera a Paris, y me mando la direccion de la embajada (!). Ahora que se que esta en Chile, le escribire a su casa. Si la ve, dele muchos saludos mios. Sobre el viaje con el papa: a el le escribi una carta aclarando todo. Pero le reitero lo principal, por cualquier problema, a fin de que usted se lo haga lhegar.

1. El viaje depende de las posibilidades de seguir estudiendo o de irme este año a Chile. Si me voy, el curso termina el 28 de Julio y no hay ningun problema. Pero Bronstein tiene que autorizerme desde alla, pera pasar a otro pais antes de volver a Chile. Si me quedo, depende del tiempo. Si el curso de especialización que me den es de sies meses, no hay vacaciones, y punto, Si es de un año, hay un mes de vacaciones, que yo podria pedir que se alargara un poquito. Y el tiempo que me quede, no depende de la Universidad, sino de Bronstein Como ve usted, todo tiene que decidirse en Chile, antes que aca. Y en todo caso, necesito el permiso para viajar. Que tienen que autori zarlo desde Chile. En realidad, pienso que ir con Vale tina seria una frescura muy grande para el papa, aunque el tuvo la gentileza de invitarla, asi es que mejor que no, ademas de que meterse en com promisos demasíadox hondos...Ya hasta aqui son hastante hondos. Mas todavia...

De la invitacion a el, le he explicado en la carta que le mande, y reiteradamente en las cartas a la tia. Mo lo repito.

Pueno, queda mucho por decir, pero ya he escrito demasiado v tengo que estidiar. Wueda mucho por decir, pero va en otra. No se olviden de escribir. Ya habia visto el recorte que me mando. Muchas felici

taciones por el trabajo. Debe ser muy encachado e interesante. Como le dije en otra carta, ahora esta llegando El Siglo a Moscu. Asi es que quiero pedirle que le diga a Rodrigo Pojas, que muchas gracias por todo, pero que como el diario esta llegando, que no væd vale la pena que ahora la empresa siga gastando plata en, mandarlo por avion, que nosotros lo compramos aqui. Gracias. y no sea fresea de decir que no le escribo, porque la cosa es al reves. Y punto. Gracias por los saludos a Valentina. Se los dare, y tambien por la intencion de las medias. Aunque respecto a eso, me parece que es fomentar un poco el antisovietismo. Porque si las so vieticas se pueden pasar sin esas medias, que falta le hacen a las extranjeras que han venido a estudiar aqui, y que le estan comiendo el pan y la sal a los sovieticos, ah? Besos, cariños y etc. a todos, a todos. Para los boys abrazos y cariños especiales. Si este compañero puede llevarlo, le envio un recuerdo a usted, espero que le guste y disponga de el como le parezca.

PS-Y temposo sé si recibicoon les cores y les certes 91
mande con 4 chilenos q'estuvieren aca

Pesos y la quiero mucho.